

Das Gesamtpaket war kaufentscheidend

Im März 2018 hat sich die Firma TLP Transport GesmbH aus Aspang erstmals für einen HMF Ladekran der Firma Dunst Hydraulik & Ladetechnik entschieden, überzeugt hat dabei vor allem das Gesamtpaket.

Seit 2003 gibt es die Firma TLP Transport GesmbH in Aspang. Inhaber Franz Plank hat insgesamt 18 Fahrzeuge im Fuhrpark, wobei nur ein Fahrzeug über einen Ladekran verfügt. Hauptsächlich ist man mit dem Transport von Baustoffen, Futtermittel und Produkten für die Papierindustrie beschäftigt.

Die bisherigen Arbeiten von Dunst haben überzeugt

Erstmals hat sich der niederösterreichische Unternehmer jetzt für einen HMF 2120-K4 Ladekran von Dunst Hydraulik & Ladetechnik entschieden. Schon bislang hatte Plank bei der Firma Dunst Wartungs- und Hydraulikarbeiten durchführen lassen und war mit dem gebotenen Service sehr zufrieden. Bei der Neuanschaffung von Lkw und Ladekran ist diesmal auch die Firma Dunst für die Erstausrüstung des Fahrzeugs zum Zug gekommen. Die Nähe zum Unternehmen und die bislang



Übergabe des HMF 2120-K4 Ladekrans: (v.l.) Josef Peinthor, Josef Dunst, Tobias Plank, Franz Plank und Sigi Steiner

Foto: Dunst

äußerst positive Erfahrung waren dabei für den Kauf des HMF 2120-K4 Ladekrans entscheidend. Hinzu ist die gute Beratung durch Sigi Steiner von Dunst Hydraulik & Ladetechnik gekommen: „Herr Steiner hat die Vorzüge des Ladekrans gut beschrieben, und die Nähe der Firmenzentrale war für uns auch ausschlag-

gebend. Insgesamt hat mich nicht nur das Produkt, sondern das Gesamtpaket überzeugt“, erklärt Franz Plank im Gespräch. Der Ladekran ist mittlerweile seit März 2018 im Einsatz und läuft zur größten Zufriedenheit von Unternehmer und Fahrer, der schnell mit dem neuen Produkt zurecht gekommen ist. sgr ◀